

URBANESIA

ESI Pamekasan Juara 3 Kapolda Jatim Esports Competition 2023.

Achmad Sarjono - [PAMEKASAN.URBANESIA.ID](https://pamekasan.urbanesia.id)

Jul 3, 2023 - 09:26



PAMEKASAN, Pada peringatan HUT Bhayangkara ke-77 Tahun 2023, Polda Jawa Timur menggelar event menarik untuk lebih dekat dengan Generasi Milenial dan Generasi Z.

Event ini berkolaborasi dengan pihak cabang olahraga yang telah dinaungi oleh pihak KONI. Esports menjadi pilihan untuk dapat menjembatani kegiatan sosial di Kepolisian.

Kegiatan Kapolda Jatim Esports Competition 2023 ini mengusung tema 'Pemilu Damai dan Jawa Timur Bebas Narkoba.'



Kapolres Pamekasan AKBP Satria Permana melalui Kasi Humas Iptu Sri Sugiarto menjelaskan, hadirnya Esports bisa mengurangi angka kriminalitas remaja dalam penggunaan narkoba sekaligus sebagai sarana sosialisasi agar para generasi milenial tidak terpengaruh pada berita hoax / hate speech menjelang pemilu 2024.

Kapolda Jatim Esports Competition 2023, lanjut Iptu Sri Sugiarto, diawali dengan seleksi di Tingkat Polres Kabupaten/Kota, yaitu pada hari Sabtu, tanggal 24 Juni 2023. Dari jumlah tim yang mendaftar di Polres Pamekasan, untuk game Mobile Legend sebanyak 21 tim (126 peserta), sedangkan PUBG Mobile ada lima tim (25 peserta).

"Aturannya, kami mengambil satu tim terbaik dari setiap divisi game untuk mengikuti lomba di tingkat Polda Jatim, pada tanggal 25 Juni 2023." tandas Kasi Humas.

Melalui perjuangan yang cukup sengit akhirnya tim PUBG Pamekasan lolos ke babak Grand Final Tanggal 30 Juni 2023 di Polda Jatim (Gedung Mahameru). Tim ESI delegasi Polres Pamekasan ini sekaligus mewakili Madura Raya dalam babak 16 besar. Pada babak Grand Final yang diikuti 16 tim ESI Pamekasan berhasil menggondol Juara III.

Keempat Atlet divisi PUBG yaitu Vigo, Robby, Adit, Paskal, dan satu atlet cadangan atas nama Jaka, berhak membawa pulang medali serta sejumlah uang pembinaan.

Sementara itu, Fajar, Ketua ESI Pamekasan, mengapresiasi giat Kapolda Jatim Esports Competition 2023. Ia juga berterimakasih pada Kapolda Jatim dan Kapolres Pamekasan yang mampu menggandeng para generasi muda khususnya para atlet Esports.

"Esports itu bisa diarahkan ke hal positif. Apalagi sudah ada giat seperti ini. Tak lupa kami ucapkan terimakasih pada Kapolda Jatim dan Kapolres Pamekasan,"

ujar Fajar.

Kapolres AKBP Satria Permana melalui Kasi Humas menyampaikan terimakasih atas prestasi yang diraih ESI Pamekasan. Penghargaan ini menjadi hadiah HUT Bhayangkara ke 77 Polres Pamekasan.

Ia berharap dengan prestasi ini dapat menjadi contoh bagi generasi muda yang lain untuk mengambil sisi positif dari game seperti tidak terpengaruh pergaulan bebas dan Narkoba, berita-berita hoax dan kriminalitas lainnya, serta menyukseskan Pemilu Damai 2024.

Untuk diketahui, Satnarkoba Polres Pamekasan sebagai Sponsorship kegiatan ini tampak ceria tatkala tim utusan Polres Pamekasan mendapatkan medali.